

été les hôtes de Mgr Duhamel, avant de s'installer dans la résidence du délégué.

Une cérémonie imposante a eu lieu, à la basilique, à l'arrivée du Délégué apostolique. Il y avait une foule de membres du clergé et des fidèles venus de toutes les parties de la ville pour souhaiter la bienvenue à Mgr Sbaretti. Le sanctuaire était illuminé de mille lumières et la musique était superbe. Mgr Duhamel et son chapitre, et un grand nombre de prêtres ont assisté à la bénédiction du Saint Sacrement à laquelle le Délégué a présidé. A son entrée dans le sanctuaire, le Délégué a été reçu par Mgr Routhier qui lui offrit l'eau bénite et l'encens, puis il monta à l'autel d'où il prononça la bénédiction papale, la première qu'il ait donnée au Canada.

Après la bénédiction du Saint-Sacrement, Mgr Sbaretti, portant mitre, chasuble et crosse, s'avança à l'entrée du sanctuaire et Mgr l'archevêque d'Ottawa lui souhaita la bienvenue en termes émus en français et en anglais.

Mgr Duhamel parla en français d'abord. Au nom du clergé et des fidèles réunis, il souhaita la bienvenue à Son Excellence et déposa à ses pieds l'hommage du plus profond respect des fidèles. Le délégué vient au milieu de nous, dit-il, comme le représentant de l'illustre pontife qui gouverne l'Eglise. Il vient au nom de celui qui est le vicaire de Jésus-Christ sur la terre, de celui qui parle au nom du Sauveur. Le Souverain Pontife se fait représenter par des délégués dans le monde entier ; ils parlent en son nom à ses enfants. Leurs